

# 日奈久っ子



八代市立日奈久小学校  
学校便り 第9号  
令和2年6月12日発行  
文責 中村

3つのいっぱい「えがお・やるき・げんき」

## 快適な学習環境に感謝～今年は換気をしながら使います

学校が再会して2週間。子供達は学校生活のリズムを取り戻した様子です。10日から梅雨に入りましたね。これから蒸し暑い日々が続くと思いますが、健康に気をつけて過ごしたいですね。

さて、この夏から各教室でエアコンが使用できるようになりました。気温や子供達の様子を見ながら適切に使用していきたいと思えます。

エアコンのおかげで快適な学習環境がつけられ、昨年度までと比べると格段に学習効果が高まり、ありがたいなあと思っています。

本年度は新型コロナウイルス感染症予防対策のため、常に2方向の窓を開け、換気をしながらの使用になります。



## いよいよプールだ! ～楽しく泳ごう! 感染対策もしっかりと!

来週から始まる水泳授業に向けて、12日(金)の午前中にプール掃除がありました。3年～6年と中学生が、汚れたプールを一生懸命こすって、きれいしてくれました。また、14日(日)には保護者の皆様にもお手伝い頂くことになっています。大変お世話になります。

本年度は、例年の安全対策に加え、感染予防対策をとった上での水泳授業実施になります。

- 1 プール水の残留塩素濃度は基準の濃度となるように管理をし、ドアノブやシャワー等の消毒をこまめにします。
- 2 毎朝の検温、健康観察により子供達の健康状態を把握します。
- 3 不必要な会話や発声を行わないようにし、プール内でもプールサイドでも2メートル以上を保つことができるようにします。
- 4 手をつないだり、体を支えるなどの密接する活動は避け、ビート板などの用具の使い回しを避け、使用後に消毒を行います。
- 5 バディシステムの運用では手をつないだり密着したりせず、同時に手を上げて確認する等して行います。
- 6 更衣室は利用せず、広い空き教室で着がえ、不必要な会話や発声をしないようにします。
- 7 タオルやゴーグルなどの私物の取り違えや貸し借りをしないようにします。



## 手作りマスク、さっそく使っています!

5月29日(金)、婦人会の皆様が、児童一人当たり2枚ずつのマスクを学校に届けて下さいました。

中学校分と合わせて、200枚のマスクを40代～90代の約30名の婦人会の会員の皆さんが、手分けして縫ってくださったそうです。

ミシン縫いもあれば手縫いのものもありました。すべてが、細かい縫い目で、とても丁寧に仕上げてくださいっていて、皆様の温かい心を感じました。様々な素敵な柄で、また、これからの季節にいい薄手の仕上がりで、子供達に大人気でした。



さっそく、6月1日(月)の本格学校再開の日から多くの子供達がつけています。

感染防止に気をつけるように、大切に使います。

本当にありがとうございます。

## 便利な手洗いグッズ!ありがとうございます!

私事、先週土曜日に指を怪我してしまいました。包帯巻き状態で病院の先生からは「濡らさなように」と言われ、「頻繁な手洗いが必要なのにどうしよう・・・」と考えていました。

翌月曜、6年生の教室をのぞくと、子供達が「お掃除グッズ」を作っていて、その中で内田斗碧くんが、正に今の私にちょうどいい感じの「柄付きスポンジ」を作っていました。そこで私は思いきって、斗碧くん「校長先生にも作って～」とお願いしました。

今、手洗いで、毎回使わせてもらっています。丈夫で使い心地抜群です!斗碧くんありがとうございます!

